



## 児童会本部主催の「ドラゴンランプリ」開催！

あっという間に過ぎてきた2学期。12月に入って、全校での取組である児童会主催の「ドラゴンランプリ」が12月3日(金)に行われました。今までも多くの活動をしてきましたが、今回は「紙飛行機の飛距離」を競う取組です。事前に児童会本部が用意した用紙を、各自が工夫して紙飛行機にして折り、その飛距離を競いました。紙飛行機の形も様々でしたし、飛び方もすごくスピードの出る形や、ゆっくりと回旋してまた元の場所へ戻ってしまう形などもあり、大変楽しく活動できました。遊びの中でも「どうしたらいいかなあ?」「どうするとよりうまくできるかなあ?」という思考がとても大切であり、仲間と一緒に折っている姿からも、たくさんのことを学んでいるようにも感じました。



## 1年生 書きぞめの出前授業実施！

12月9日(木)に、勝村正樹先生をお招きして、1年生の書きぞめに伴う出前授業を各クラスで1時間ずつ行っていただきました。勝村先生は、今年度若手教員グローアップ事業として3名の教員の指導に来ていただいておりますが、今回は先生の空いている時間を利用して授業をしていただくことができました。冬休み中、各ご家庭でも書きぞめの練習がありますが、今回聞いたアドバイスをぜひ生かしながら、よりきれいな字が書けるよう頑張ってもらいたいと思いました。



## 委員会活動 モジュールの時間を利用して頑張っています。

モジュールの時間を有効活用しながら委員会活動を実施しています。限られた時間と場所ではありつつも、児童と活動内容を確認しながら頑張っています。いつも学校全体のために働いている5、6年生の力が、とても発揮されていると感じた場面でした。これからもより良い学校になるよう、積極的な活動を期待しています。



## 「2年生祭り」盛大に実施。お姉さん、お兄さんぶりを発揮してました。

12月10日(金)に、2年生祭りが盛大に体育館で行われました。2年生自身も楽しむだけでなく、1年生を招いての活動となり、楽しい時間を過ごすことができました。長い時間をかけていろいろな話し合いをしながら考えて準備してきた2年生です。その分、1年生を前に活動しているときには、とても堂々とした態度でしっかりお店の説明をするなど、お姉さんお兄さんぶりを存分に発揮していた姿が印象的でした。自分たちが経験したり、学んだりしてきたことは、今の1年生が2年生になったときに「きょねん、こんなことしたよね。」と下級生に引き継がれていくのだなあ、あらためて感じた2年生祭りでした。

いろいろと工夫されたゲームに関わり、各ご家庭から段ボール等の搬入にご協力いただき、大変感謝します。子どもたちのユニークな発想のゲームは、見ていても楽しいものばかりで、遊んだ1年生も大満足でした。

